

Raúl Castro envoie un message de remerciement au Ballet National de Cuba



La Havane, 8 septembre (RHC).- Le président cubain Raúl Castro, a envoyé un message de remerciement au Ballet National de Cuba à propos de la première de la pièce Vilma, hommage posthume à l'héroïne révolutionnaire Vilma Espín.

Dans le message, que publie aujourd'hui le quotidien Granma, Raúl Castro, met l'accent sur le travail louable des danseurs de la compagnie et de sa directrice, Alicia Alonso, pour rendre hommage à la remarquable héroïne et à la Fédération des Femmes Cubaines.

Le chef de l'État cubain, au nom de sa famille, a mis en exergue cette belle initiative . Il a relevé qu'il s'agit d'un projet né de l'amour le plus profond pour Vilma Espín en tant qu'être humain et en tant que révolutionnaire, et d'un grand engagement envers la patrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68362-raul-castro-envoie-un-message-de-remerciement-au-ballet-national-de-cuba>



Radio Habana Cuba